



PENCAK MALIOBORO FESTIVAL 2019

Pesta Silaturahmi Ribuan Pesilat dari Seluruh Dunia

YOGYA (KR) - Masyarakat pencak silat yang tergabung dalam Tantungan Project dan Paseduluran Angkringan Silat didukung Sri Sultan HB X dan Paku Alam X serta Pemda DIY menyelenggarakan Pencak Malioboro Festival (PMF) VI, 6-8 September 2019. PMF menjadi pesta akbar berkumpulnya para pecinta pencak silat di tanah air maupun mancanegara.

Panitia PMF Shinta Kertasari, mengatakan PMF VI diikuti tak kurang 6.000 pesilat dari 100 perguruan pencak silat. PMF diawali kompetisi koreografi pencak di Plaza Monumen Serangan Oemoem 1 Maret 1949 (kawasan Titik Nol Kilometer) Yogyakarta diikuti 40 tim dari seluruh Indonesia. Selain itu ada lomba menggambar pencak silat untuk anak-anak, workshop dan panggung gebyar pencak silat.

Puncaknya adalah Pawai Pencak Malioboro Festival di sepanjang Jalan Malioboro pada Minggu (8/9) siang.

Dalam pawai tersebut ada doa dan ikrar 'Indonesia Damai' oleh Paku Alam X. "PMF ini menjadi ajang silaturahmi ribuan pesilat dari seluruh dunia. Sedangkan doa dan ikrar Indonesia damai dimaksudkan untuk meminimalkan residu pertentangan antarkelompok dampak dari Pemilu 2019 lalu," terang Shinta kepada wartawan di sela kegiatan, Sabtu (7/9).

Dalam PMF juga ditampilkan pencak silat oleh anak-anak berkebutuhan khusus. Pawai PMF diikuti 25 pesilat mancanegara dari Malaysia, Singapura, Hongaria dan Australia.

Menurut Shinta, PMF VI merupakan usaha pelestarian budaya dengan melakukan edukasi terhadap masyarakat umum, khususnya generasi muda. Selain itu PMF VI menjadi perwujudan keinginan untuk ikut serta dalam pembangunan karakter bangsa dan melestarikan budaya bangsa Indonesia.

"Selain memiliki gerakan yang indah sebagai sebuah seni beladiri, pencak silat merupakan budaya asli Indonesia yang memiliki filosofi tinggi. Di samping itu ada seni musiknya juga bisa untuk terapi kesehatan," pungkasnya. (Dev)-f



KR-Devid Permama

Peserta PMF memperagakan koreografi pencak.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005